

Vézac

La place porte le nom d'Alfred Chardon

Avec la nouvelle mairie et son parvis inaugurés récemment, la place centrale du bourg a été dénommée Place Alfred Chardon à la suite d'une délibération prise par le conseil municipal en juillet 2007 après l'accord de la famille de l'intéressé.

Une cérémonie officielle et émouvante vient d'avoir lieu pour perpétuer un devoir de mémoire de sorte que les générations futures n'oublient pas cette période sombre qui a marqué l'histoire de leur commune et en assurent la transmission au fil du temps. En effet, le juge Alfred Chardon (1881-1970), en tant que résistant, a eu durant la seconde guerre mondiale une conduite exemplaire. Il a porté assistance, recueilli et protégé dans sa maison de famille de Dousques puis aidé à fuir au péril de sa vie et des siens des personnes de confession juive pourchassées par les nazis, menacées de mort ou de déportation, constamment exposées aux rafles anti juives. Cet acte



La famille Chardon en compagnie de Françoise Cahen (veste blanche) et du maire de Vézac, Alain Vérouil (à droite sur la photo).

de courage considéré en son temps comme un crime par l'occupant lui a valu d'être reconnu Juste parmi les Nations en 2007 par le Comité français Yad Vashem, ce dont la commune de Vézac est très fière. C'est pourquoi cette cérémonie à l'initiative d'Alain Vérouil,

maire de Vézac s'est déroulée en présence des membres du conseil municipal.

Une délégation de la famille d'Alfred Chardon a été accueillie par les élus locaux sur la place du même nom. Elle était composée de trois de ses quatre fils : Olivier, Auguste,

Lucien et de Victor fils de Charles excusé, de membres de la famille et de Françoise Cahen, domiciliée à Paris, âgée de 18 ans à l'époque qui a été hébergée et cachée par la famille Chardon à Dousques de juin 1944 à la libération.

G.R.